



### „Denket Ihr Lebenden daran“

Aufnahme: Stoletzki

„Wir waren wie Ihr und starben im Glauben an eine bessere Zukunft unseres Volkes. — Denket Ihr Lebenden daran.“ So lautet die Inschrift der Tafel zu Häupten des Ehrenmales für die in beiden Weltkriegen gefallenen ehemaligen Schüler und Lehrer der Oberschule. Dieses Ehrenmal wird am morgigen Sonntag um 10.30 Uhr in einer Feierstunde im Schloßgarten geweiht werden. Zu ihr lädt der „Verband ehemaliger Schüler der Städt. Oberrealschule und Oberschule“ ganz besonders herzlich alle Hinterbliebenen von gefallenen Lehrern und Schülern ein.

Verbandsbruder Baurat Wein wählte als Ehrenmal einen aus Elmkalkstein bestehenden Sarkophag, dessen linke Seite die Aufschrift trägt:

„Seinen in beiden Weltkriegen gefallenen und vermißten Mitschülern — Verband ehemaliger Schüler der Städtischen Oberrealschule und Oberschule für Jungen, Wolfenbüttel“. Der in der Wolfenbütteler Stein- und Bildhauerei Erich Lismann angefertigte Sarkophag, der auf einem aus mehreren Fudern Steinen bestehenden Fundament ruht, ist 2,40 m lang und 1,40 m breit. Die Gesamthöhe des Ehrenmales beträgt einschließlich der beiden ebenfalls aus Elmkalkstein bestehenden Stufen 1,45 m. Seine Aufstellung nahm reichlich 14 Tage in Anspruch. Besondere Sorge hatte der Steinmetz mit der 15 Zentner schweren Tafel, die 20 cm stark ist und 8 cm tief in den Strebepfeiler des Schloßgebäudes eingelassen werden mußte.